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Ich möchte meine Geschichte erzählen, damit vielleicht einigen Mut machen und nicht
irgendwelchen Schwachsinn darlegen.
Mein Leidensweg ging vor ca. 12 Jahren los. Nach Einnahme der Pille „Neo-Eunomin" bekam
ich einen dramatischen, noch nie dagewesenen Haarausfall, ich konnte mir meine Haare
büschelweise rausziehen.  Auf die nun kommende Odyssee will ich nicht weiter eingehen,
davon gibt es genügende Beiträge und die kennt wohl jeder der mit HA zu tun hat, ebenso
meine psychische Situation. Ich hatte sogar Selbstmordgedanken und wenn ich nicht eine so tolle
Familie hätte, wäre das vielleicht anders ausgegangen. Ich wurde auf Minoxidil aufmerksam,
besorgte ich mir damals in Amerika, in Deutschland kam es erst später auf den Markt. Mein
jahrelanger HA verbesserte sich schlagartig und ich bekam schönes volles Haar. Das hielt
ungefähr  8 Jahre und dann fing es langsam wieder an, aber nicht so dramatisch wie damals.
Ich dachte das meine Kopfhaut sich nun daran gewöhnt hat und nicht mehr so wie anfangs
wirkt. Ich wurde auf das Mittel Thiocyn aufmerksam, setzte Minoxidil ab und nahm fortan das
andere Mittel , in den Medien als gut wirksam angepriesen.

Das war das dümmste was ich machen konnte. Nach ca. 3  Monaten bekam ich einen
Haarausfall der genauso dramatisch wie damals war, alleine beim Haare waschen gingen mir
tausende Haare aus, büschelweise konnte ich sie mir rausziehen, vielleicht so wie bei einer
Chemotheraphie, ich dachte ich bekomme eine Glatze, die  Kopfhaut schimmerte durch und an
den Geheimratsecken waren alle Haare weg. In meiner Not fing ich mit Rogaine wieder an,
vielleicht nach ca. 4 Wochen merkte ich, das weniger Haare ausfielen und nach etwa 3 Monaten
sah ich auf meinem gesamten Kopf ganz kleine Härchen wachsen. Ich konnte damals nicht
einschätzen ob es sich nur um Flaumhaare handelt oder  um  miniiatusierte Haare, was die
Folge einer AGA ist. 
Nun sind ca. 5 Monate vergangen, meine Haare sind voller und schöner als jemals zuvor.
 
Ich bin  sehr glücklich, aber nicht euphorisch, ich hoffe das es so bleibt, denn ich hätte niemals
gedacht, dass ich  so eine dramatische Zeit, wie damals vor 12 Jahren, noch einmal durchleben
musste.  
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